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A Assembleia Geral da Liga Portuguesa de Futebol Profissional reuniu no dia 21 de junho de

2024,pelas 10:00 na sua sede, rua da Constituição, no2555, 4250-173 Porto, com a presença dos

representantes da Boavista FutebolClube, FutebolSAD; FutebolClube do Porto, Futebol, SAD;

Grupo Desportivo de Chaves - FutebolSAD; Portimonense Futebo[, SAD; Sport Lisboa e Benfica,

Futebo[, SAD; Sporting Clube de Braga, Futebol, SAD; Sporting Clube de Portuga[- Futebol, SAD;

Vitória Sport Ctube - Futebol, SAD; FutebolClube de Famalicão - FutebolSAD; FutebotClube de

Vizela - Futebol, SAD; GitVicente Futebol Clube - Futebol, SDUQ, Lda; Rio Ave Futebol Clube -
Futebol, SDUQ, Lda; Futebol Ctube de Paços de Ferreira, SDUQ, Lda; Futebol Clube de Arouca -
Futebol, SDUQ, Lda; Casa Pia Attético Ctube - Futebol SDUQ, Lda;Académico de Viseu Futebol

Ctube - Futebol, SAD; Marítimo da Madeira, Futebol, SAD; Futebol Ctube de Penafiel, SAD;

Leixões Sport Ctube, Futebo[, SAD; Clube Desportivo Feirense, Futebol, SAD; Sport Clube União

Torreense Futebol, SAD; Moreirense Futebol Clube - Futebol, SAD; Desportiva Oliveirense -
Futebol SAD; CD Tondela, Futebol SAD; Sporting Clube Farense - Algarve Futebol, SAD; Clube

Desportivo de Mafra - Futebo[, SDUQ, Lda;AVS, FuteboI SAD; CFEA - Club Footba[[ Estrela, SAD;

UD Leiria - Futebol SAD; Betenenses - Futebol SQUD, Lda, com a seguinte ordem do dia:

Leitura e aprovação da ata da reunião extraordinária da assembleia geralde 23 de abrilde

2024;

2. Apreciação, discussão e votação da proposta de Orçamento e Plano de Atividades para a

época desportiva 2024-25, apresentada pela Direção;

3. Outros assuntos de interesse associativo.

O primeiro e segundo pontos da ordem de trabalhos foram aprovados por unanimidade

Foi apresentada proposta de voto de louvor peta CFEA - Club Footbal[ Estrela, SAD à Direção da

Liga Portugal peto trabalho desenvolvido ao longo de quase dez anos, que foi subscrito por

várias Sociedades Desportivas, tendo sido aprovada por unanimidade.

No terceiro ponto, nada foi colocado a discussão.
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Nada mais havendo a discutir, o Presidente da Mesa deu por concluída a Assembleia.
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PRESIDENTE DA MEsA

ASSEMBLEIAGERAL
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